

ADDRESS

Bupati Asahan Ikuti Peresmian Galeri UMKM dan Pusat Oleh-oleh Asahan KPKNL Kisaran

Edward Banjarnahor - ASAHAN.ADDRESS.CO.ID

Oct 18, 2023 - 19:21



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, BSc mengikuti peresmian Galeri UMKM dan Pusat Oleh-Oleh Asahan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Kisaran, bertempat di halaman Kantor KPKNL Kisaran, pada Rabu, (18/10/2023) yang dihadiri Kajari Asahan, Ketua PN Kisaran, Kepala BNN Kabupaten Asahan, Kajari Tanjung Balai, Kapolres Tanjung Balai, mewakili Dandim 0208/Asahan, mewakili Danlanal TBA, mewakili Kapolres Asahan,

Kakanwil DJKN Sumut, Kepala KPKNL Kisaran beserta jajaran, Kepala KPP Pratama Kisaran, Perwakilan PT Inalum dan tamu undangan lainnya.

Kepala KPKNL Kisaran Agus Budianta pada sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Bupati Asahan beserta Forkopimda Kabupaten Asahan dan Tanjung Balai yang berkenan hadir pada peresmian Galeri UMKM dan Pusat Oleh-Oleh Asahan KPKNL Kisaran. "Dengan diresmikannya galeri UMKM ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Kabupaten Asahan dan Kota Tanjung Balai, karena galeri ini sebagai wadah promosi para pelaku UMKM yang ada di Asahan dan Tanjung Balai. Diharapkan keberadaan KPKNL Kisaran dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Asahan dan Tanjung Balai", ujarnya.

Ditempat yang sama Bupati Asahan H. Surya, BSc pada pidatonya mengatakan, ini adalah sebagai bentuk kepedulian KPKNL Kabupaten Asahan terhadap perkembangan UMKM di Kabupaten Asahan. Untuk itu, atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Asahan mengucapkan, terima kasih kepada KPKNL Kisaran yang telah memprakasai terbentikan galeri UMKM dan Pusat Oleh-Oleh Asahan.

"Pada bulan Maret 2023 telah diresmikan Mal Pelayanan Publik (MPP) oleh Bapak Gubernur Edy Rahmayadi. Didalam MPP tersebut tersedia galeri UMKM dan IKM yang memasarkan produk-produk unggulan Kabupaten Asahan. Selain itu, Pemerintah Kabupaten Asahan mengikuti pameran/bazar baik tingkat Kabupaten maupun Provinsi. Diharapkan dengan mengikuti bazar tingkat Kabupaten dan Provinsi produk UMKM dan IKM Kabupaten Asahan dapat dikenal dan cita-cita kita dapat tercapai, yakni UMKM dan IKM Kabupaten Asahan membanggakan", harap Bupati.

Kegiatan berlanjut dengan pemotongan pita oleh Bupati Asahan menandakan galeri UMKM dan Pusat Oleh-Oleh Asahan resmi dibuka. **Edward Banjarnahor**